

Sauvons la nature

Que pourrions-nous faire pour éviter de polluer notre terre ? Ne pas sortir nos voitures polluantes pour chaque occasion mais faire les petits trajets à pied, à roller, etc...

Les voitures, les avions, les usines rejettent des gaz dans l'air. Cette pollution est dangereuse pour tout le monde, mais surtout pour les personnes âgées et les petits enfants. Éviter d'épandre sur les champs et les prés, les engrais et les produits chimiques qui par la suite pollueront les cours d'eau. Lorsqu'il pleut, l'eau emporte ces produits dangereux dans les rivières et les eaux souterraines.

Si certaines de nos usines avaient des filtres, nous respirerions moins de toxine. Elles utilisent beaucoup d'eau pour la fabrication des produits et le nettoyage des machines. Cette eau polluée doit être traitée avant d'être rejetée dans la nature.

Achetez des légumes cultivés sans engrais chimique : ils sont meilleurs pour la santé et aussi pour l'environnement. Quand on laisse des déchets sur la plage on « pollue » l'eau ou la plage. Cela met en danger les plantes et les animaux qui y vivent. Les plages et les rochers sont recouverts de pétrole. Les poissons et les oiseaux meurent empoisonnés.

Ce bateau géant a eu un accident. Tout le pétrole qu'il transportait s'échappe par la coque et va vers le rivage. C'est une marée noire.

Après leur pique-nique, des vacanciers laissent sur la plage leurs papiers gras et des canettes. Un capitaine malhonnête nettoie le réservoir de son bateau avec l'eau de la mer. Et quand il a fini, il rejette l'eau polluée dans la mer parce que ça lui revient moins cher que sur terre.

Si la pollution ne diminue pas, presque tous les glaciers vont disparaître. Or, c'est notre plus grande réserve d'eau douce !

Le ciel est pollué de plus en plus à cause des avions. Rien que nous les enfants, polluons en jetant nos briques et nos papiers du goûter dans la nature. Il faut bien organiser le tri des déchets pour qu'ils ne polluent pas trop. Par quelques petits gestes, nous pouvons éviter de polluer mère nature en évitant de jeter papier, cigarette, boîte, etc...

Comme un fruit, on te perce de partout tu n'es pas éternelle terre, ma terre, pourtant si belle. Terre que nous réduisons de nos mains. Chaque jour, la vie perd un peu plus de terrain. Nous oublions que c'est nous qui te détruisons et nous faisons tous partie de toi et nous ne vivons pas sans toi.

Caroline HEBTING (10 ans)

